

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus 80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl Stadtrat Otto Seidl Stadtrat Sebastian Schall

ANTRAG

10.02.2020

Fassadenbegrünung bereits architektonisch mitdenken

Die Verwaltung und die städtischen Beteiligungsgesellschaften werden aufgefordert, Neubauten, wo möglich, Kletterhilfen für eine Begrünung vorzusehen.

Begründung:

Fassadenbegrünung ist in aller Munde. Doch insbesondere bei Bauträgern und privaten Bauherren gibt es aus verschiedensten Gründen noch immer Hemmungen sich an diese heranzuwagen.

Vorteil einer Fassadenbegrünung ist, dass die zu begrünenden Bereiche genau festgelegt werden können.

Daher wird vorgeschlagen, an den Gebäuden der Beteiligungsgesellschaften sowie an städtische Gebäude, wo sinnvoll, auch zur Begrünung zu nutzen.

Eventuell lassen sich auch in B-Plänen verstärkt Gebäude mit einer Fassadenbegrünung festsetzen.

Begrünte Fassaden zeigen lufthygienische und stadtökologische Wirkungen und bieten der Bevölkerung ein positives Wohn- und Ortsgefühl. Gerade in eng bebauten Gebieten wie München gilt es, diese Wirkung unbedingt zu befördern.

Initiative:

Manuel Pretzl, Stadtrat Fraktionsvorsitzender 2. Bürgermeister Otto Seidl Stadtrat Sebastian Schall Stadtrat